
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR 

DES U19 NATIONAUX…. 

BILAL JAMAL 
 

1) Bilal, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

J'ai commencé le foot dès le plus jeune âge au Stade Villefranchois en  

Aveyron où j'ai appris aux cotés de Laurent Reverbel et Alfred Galan,  

j'y suis resté depuis tout petit jusqu'en U17 avec quelques surclassements  

sur la fin de mon parcours au club.  

Ensuite j'ai quitté ce petit club pour rejoindre le Rodez Aveyron Football  

où je ne suis resté qu'un an et où j'étais entraîné par Stéphane Calvel avec  

qui j'ai beaucoup appris.  

Et enfin, depuis cet année je suis au club de l'US Colomiers en U19  

Nationaux où j'évolue sous les ordres de Thierry Saint-Martin. 

 

 

2) Peux-tu faire un bilan de ta première partie de saison et de celle  

de ton équipe ? 

Au niveau collectif, je pense que le bilan de la première partie de saison est 

plus que satisfaisant, nous avons un bon groupe qui vit bien ensemble et  

une motivation qui nous permet de rivaliser avec beaucoup de clubs professionnels si ce n'est tous.  

Nous avons tous connu une belle marge de progression dans le groupe. 

Par rapport à mon bilan personnel, je pense qu'il est correct je suis à 9 buts en U19 nationaux et 1 avec 

l'équipe réserve, le collectif y est cependant pour beaucoup, j'essaie de progresser au même rythme que tout 

le monde et si j'en suis là c'est aussi grâce à l'équipe et au coach qui m'a accordé sa confiance. 

 



3) Une très belle affiche dimanche prochain avec la réception de l’AS Saint-Etienne. 

Comment appréhendes-tu cette rencontre ? 

 

Oui c'est vrai, c'est une très belle affiche qui nous attend. J’appréhende énormément ce match, le match aller 

avait été compliqué, je pense que c'est la plus belle équipe qu'on ait joué jusqu'à aujourd'hui. Cependant j'ai 

confiance en toute l'équipe et je sais qu'avec la motivation qu'on aura, et avec le monde qu'il y aura pour nous 

soutenir autour du terrain comme toujours, nous pourrons rivaliser avec ce grand club qu'est l'AS Saint-

Etienne. 

 

  

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 

 

Je vais essayer d'atteindre l'objectif principal que mon coach m'a fixé  

qui est d'arriver à 12 buts en championnat. Je profite de cette année  

qui est la plus belle que j'ai connu pour le moment dans le football  

et j'essaie de progresser un maximum avec le groupe CFA que j'ai 

intégré pour la deuxième partie de saison pour les entraînements aux  

cotés d'un coach et de joueurs expérimentés auprès desquels j'essaie  

de demander conseil et de m'inspirer.  

Disons que faire un banc avec la CFA avant la fin de saison serait le meilleur moyen de clôturer cette saison 

qui est déjà très belle pour moi. 

BILAL JAMAL 

Né le 8 janvier 1997 

Clubs précédents: Stade Villefranchois, Rodez AF, US Colomiers (depuis 2015). 
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